

分館対抗球技大会結果

田中地区 6月20日

ソフトボール ①県 ②常田 ③城の前、本海野
 ビーチボール ①加沢A ②田中A ③西海野
 ゲートボール ①田中B ②加沢 ③西海野
 マレットゴルフ ①田中A ②田中B ③常田C

柵津地区 6月27日

ソフトボール ①新屋B ②出場
 ③柵津南、姫子沢A
 ビーチボール ①新張C ②伊勢原A
 ③新張A、東町A
 ゲートボール ①出場 ②西宮A ③金井A
 マレットゴルフ ①西宮 ②新屋 ③伊勢原

滋野地区 7月4日

ソフトボール ①大石 ②中屋敷 ③桜井、原口
 ビーチボール ①原口B ②乙女平 ③別府B
 ゲートボール ①片羽B ②原口A ③片羽A
 マレットゴルフ ①原口A ②乙女平A
 ③乙女平B

和地区 7月25日

ソフトボール ①睦 ②海善寺 ③海善寺北
 ビーチボール ①海善寺B ②日向が丘A
 ③寺坂B
 ゲートボール ①東上田 ②日向が丘 ③曾根
 マレットゴルフ ①福島 信(海善寺)
 ②掛川すなよ(大川)
 ③桜井 時江(田沢)

北御牧地区 7月4日

野球の部
 北御牧グラウンド会場
 ①畔田分館 ②本下城分館 ③宮分館、白樺分館
 八重原グラウンド会場
 ①芸術むら分館 ②八反田分館
 ③中八重原分館 上八重原分館
 浅科御牧原グラウンド会場
 ①切久保分館 ②北部分館
 ③南部分館 島川原分館
 ソフトバレーボールの部
 ①島川原分館A ②南部分館A
 ③島川原分館Bチーム 上八重原分館

市陸上競技大会結果 7月25日、東部中学校 グラウンドにて開催(敬称略)

●トラック競技

100m	小学4年女子	佐藤 桂	16秒7
	" 4年男子	掛川 聖平	16秒8
	" 5年女子	石川 志歩	15秒6
	" 5年男子	三沢 真弥	15秒2
	" 6年女子	堀内 茜	15秒2
	" 6年男子	小宮山敦史	15秒1
中学	女子	石坂 瞳	14秒7
	男子	新居 勇太	13秒2
1000m	高校・一般男子	関 昌徳	11秒5
	小学4年女子	佐藤 桂	4分17秒1
	" 4年男子	井出悠太郎	4分20秒5
	" 5年女子	今井 遥	3分45秒6
	" 5年男子	小林 哲也	3分52秒1

800m	小学6年女子	田母神 希	4分42秒8
	" 6年男子	今井 薫	3分27秒8
	中学女子	大井亜祐実	3分04秒8
1500m	中学男子	馬場創太郎	5分16秒6

●フィールド競技

走り幅跳び	小学4年女子	小山 准奈	3m12
	" 4年男子	武田 章宏	3m30
	" 5年女子	清水 理美	2m89
	" 5年男子	三沢 真弥	4m00
	" 6年女子	山川 知恵	3m62
	" 6年男子	宮下 賄季	3m62
高校・一般男子	中学男子	小野沢貴史	4m40
	関 昌徳	6m93	



記念事業に相応しく、青少年の交流をとおして『さわやかな風と出会うの元気を発信都市』を大いにアピールできた大会となりました。

東御市発足記念 第一回東御市長旗 わんぱく少年野球大会開催
 田中スポーツ少年団が準優勝した。

7月17日、東御市発足記念 第一回東御市長旗 わんぱく少年野球大会が東御中央公園グラウンドで行われ、東信地区各地より16チーム(うち東御市5チーム)が集結し、新しい優勝旗をめぐる白熱した試合が展開されました。

試合は、4会場16チームのトーナメント方式により行われ、決勝戦は、田中スポーツ少年団(東御市)と御代田南スポーツ少年団(御代田町)との戦いとなり、まさしく大会を集約するかのような、好ゲームが展開されました。激戦の結果、御代田南スポーツ少年団が優勝し、惜しくも準優勝になった田中スポーツ少年団は、東御市教育長杯の準優勝カップを手に入れました。



みんなのチームワークが大切。



テントはぼくたちの基地だ。

自分たちでテントを建てたよ!



ジュニア野外体験学校 ~湯の丸高原キャンプ場~

5月22日(土) 事前学習会
 6月19日(土) 明神館日帰りキャンプ
 7月24日(土)~25日(日) 湯の丸宿泊キャンプ



コンパスオリエンテーリング



ロープワーク。真剣な眼差し。

東御市子ども会連絡協議会と教育委員会では、市内の小学生を対象に右記の日程で野外体験学校を開催しました。市内5小学校から計33名の児童が参加し、交流を深めました。

3回の研修を通して、
 1、自然に親しみ
 2、仲間と力を合わせ
 3、自分の可能性に挑戦することを体験しました。

☆ ぼくは火の番をしました。最初はうまくできなかったけど、そのうちに上手になり最後、ほんごつを取り出すところまでできました。(なおき)



火は熱いよ。



おいしいカレーできるかな。



☆ キャンプでは他の学校の人と仲良くなったり、力を合わせて、ご飯作りやテント張りができたことが嬉しかったです。また、来年も参加したいです。(まさや)

☆ 私は昨年も参加しました。自然の中で走り回れて「自然はいいな」と思います。友達もたくさんできました。昨年よりも楽しい体験ができて、良かったです。来年も参加したいです。(さおり)